
2019 年度 第 8 回 全体役員会 議事録 
 

開催日時：2020 年 2 月 15 日（土） 13：00～  

開催場所：8 階 家庭科室 

出 席 者：2 年生 12 名、1 年生 21 名  

 

I. 挨拶 

◆ 校長先生 

学年末試験 1 週間前となり校内は試験準備に集中している。 

2/10,11 には高校一般入試 AB があり、手伝いの 1 年生四十数名が受験生の緊張を和ませつつ的

確に仕事をした。昨日行われた第一支部 3 学期例会で、女子中高一貫校等の中には生徒集めに

苦労する学校もあるという話を聞く中、当校は今年も出願数が多く教室分け等に苦労している。

学年末試験が終わると、1 年は合唱コンクール、2 年は修学旅行、3 年は卒業式となり、いろい

ろな場面で皆さんのお力を借りると思いますがよろしくお願いします。 

◆ 教頭先生 

  先週、東大をめざす 2 年生のために東大大学院に通う OB とその友人に来てもらい懇談会を 

開いた。どうしたらモチベーションを上げられるかという質問に対し、絶対こうなりたいとい

う大きな夢を掲げ、そこを頂点とし何年かかって行きつくか、そこから逆算して今やらなけれ

ばいけないことを考えたら、現在の勉強で苦しいなど言っていられないと自分を鼓舞したそう。

皆はどういう夢を描くのか想像しつつ、それぞれ夢に向かって歩んで欲しいと思った。 

◆  会長 

6 月の総会に向け来年度の活動計画を立てる時期なので、三燦会の活動をより認知して頂けるよ

う計画を立て実行して行きたい。 

 

II. 各部より報告・確認事項 

◆ 本部 

● 会長・副会長 

① 継続確認票未提出者へ提出依頼→本日全員分回収完了 

② 総会までのスケジュールとして、本部内で担当を割り振り適宜資料準備等進行する。 

予定では総会次第以外は次回定例会の 3／14 に印刷し確認できるよう進めたい。4 月に

は総会次第を仕上げられるようなペースで進めていく予定。 

他、新一年生への三燦会役員募集のお知らせなども、鋭意本部にて進行している。 

③ 体育祭タオル配布企画を担当する部署の設置を検討中→常任会での討議事項とする。 

 ④ X サーバーと三燦会 HP については鋭意改善の方向性を思案中。来年度を目処に引き

続き本部推進にて、ある程度の提案がまとまった時点で報告・審議とする。 

⑤ 後援会会報に会長挨拶を寄稿した旨を報告。 

 

● 会計 



① 交通費精算書を 3 月末までに提出していただくように依頼。3 月欠席予定の方は本日提

出を依頼した。 

② 再周知として、交通費は精算対象の来校分については自宅から学校までの往復交通費で

申請して良い。申請がなければ精算しない(出来ない)ので、精算する・しないは各人の

事情・裁量によるところとする、と伝達した。 

● 書記 

前回全体会にて、会終了後 X サーバーに格納した議事録の雛形に各部長が報告事項等

を入力して欲しいと依頼したが、不具合が発覚したため、通常通りラインにて全体会・

常任会を分けた報告・審議・決議事項等を送って頂くよう周知した。 

◆ 文化部 

① 講演会講師の契約完了（講師 小林さやか氏）を報告した。 

② 制服リサイクルのお手紙を 3 月の 3 年生登校日に配布予定を報告した。 

③ 来年度文化部のグループの名称を部会にて確認する旨を報告した。 

④ 来年度文化部の部長・副部長を部会にて確認する旨を報告した。 

 

◆ 広報部  

     ・三燦会ホームページに載せている 2 年以上前の議事録は年度切り替え時に削除することを報

告した。 

 

 学級部 

・来年度の体制について、学級部と本部副会長との兼任不可を要望した。 

 

 支部 

・3／14 三輪田学園にて行われる引き継ぎ会に 3 年生 2 名が出席予定との報告を行った。 

 

III. その他 

◆ 本部 

・会長より、今年度三燦会予備費の使い方において、学校側の要望も考慮し、黒板消しクリー

ナー15 台の寄贈を検討している旨を報告→常任会で審議事項とする。 

 

 

次回日程  3 月 14 日 13 時～  


